



Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

HONORABLE CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR DE LA UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR DE LA UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA, realizada el **día 14 de octubre de 2022**, en el Auditorio “Valentín Gómez Farías” del edificio del mismo nombre que ocupa el Sistema de Educación Media Superior de la Universidad de Guadalajara, previo citatorio acudieron los consejeros del Honorable Consejo Universitario de Educación Media Superior.

Preside la sesión el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo, Director General del Sistema de Educación Media Superior en unión de la Secretario Académico del Sistema y Secretario de Actas y Acuerdos del H. Consejo, Dra. María del Socorro Pérez Alcalá y del Secretario Administrativo del Sistema, Mtro. Jesús Jiménez Herrera.

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“... Muy buenas tardes tengan todos y todos ustedes, les damos la más cordial bienvenida a esta sesión ordinaria del Consejo Universitario de Educación Media Superior, convocada para este viernes 14 de octubre del presente año. De conformidad con la convocatoria expedida por esta presidencia el pasado 11 de octubre de 2022, y siendo las **12 horas con 39 minutos de este 14 de octubre de 2022**, damos inicio a esta **Sesión Ordinaria del Consejo Universitario de Educación Media Superior**.

Acto seguido, solicito a la secretaria académica se sirva nombrar lista de presentes y verificar la existencia de quorum...”

En el uso de la voz, la Dra. María del Socorro Pérez Alcalá:

“...De conformidad con el registro establecido al ingreso de este recinto, informo a ustedes que en este momento nos encontramos presentes **182 consejeros de un total de 220** debidamente acreditados...”

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“...Considerando lo informado por la secretaria académica, esta presidencia declara la existencia de quórum legal para sesionar, con la **presencia de 182 consejeros de los 220** que integramos este órgano de gobierno. Habiendo declarado la existencia de quórum legal para sesionar, continuamos con la toma de protesta para integrar el H. Consejo Universitario de Educación Media Superior para el periodo 2022-2023...”

Punto uno. Solicito a todos ustedes, me hagan el favor de ponerse todos de pie para la toma de protesta de ley:

Señoras y señores consejeros, les pregunto si protestan ustedes cumplir, en su caso hacer cumplir, la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado de Jalisco, la Ley Orgánica de nuestra institución, los reglamentos generales y específicos, el Estatuto General y el Estatuto Orgánico del Sistema de Educación Media Superior, los acuerdos emanados de sus Órganos de Gobierno, así como desempeñar leal y eficazmente la responsabilidad de Consejeros titulares del Consejo Universitario de Educación Media Superior, para el periodo 2022-2023, velando en todo momento por el Bien y la prosperidad de la Universidad de Guadalajara. Les preguntó ¿si protestan?



Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

En uso de la voz las y los Consejeros: Sí, protesto.

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“...Si lo hicieran así, que la Universidad y la Sociedad se los reconozca, pero en caso contrario que se los demande.

Muchas felicidades a todas y todos ustedes, enhorabuena...”

Punto dos En uso de la voz la **Dra. María del Socorro Pérez Alcalá**, secretaria de actas y acuerdos, **presenta la lectura del orden al pleno:**

1. Toma de protesta de los Consejeros electos para integrar el H. Consejo Universitario de Educación Media Superior 2022-2023.
2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Integración de las comisiones permanentes del H. Consejo Universitario de Educación Media Superior para el período 2022-2023 y designación del representante del CUEMS ante el Consejo Social del SEMS.
5. Toma de protesta a los integrantes de las Comisiones Permanentes del H. Consejo Universitario de Educación Media Superior y al representante del CUEMS ante el Consejo Social del SEMS.
6. Convocatoria para la elección de consejeros representantes del Sistema de Educación Media Superior, ante el H. Consejo General Universitario para el período 2022-2023.
7. Asuntos varios.

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

*“...A su consideración la aprobación del orden del día propuesto para esta sesión, si existirá algún comentario... de no haber alguno les pediría que si están por la afirmativa lo manifestaran levantando su voto... votos en contra... abstenciones... por votación económica y por mayoría **se aprueba el orden del día** de la presente sesión, muchísimas gracias...”*

Punto tres. Dando continuidad al siguiente punto del orden del día, solicito a la secretaria dar lectura al acta de la sesión anterior.

En el uso de la voz, la Dra. María del Socorro Pérez Alcalá:

“...Muchas gracias señor presidente, me permito proponer se posponga la aprobación del acta de la sesión anterior, ya que como es de su conocimiento, acaba de concluir esta sesión hace unos minutos...”

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

*“...En razón de lo señalado por la secretaria académica, **esta presidencia propone se posponga para la siguiente sesión la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior**, por lo anteriormente expresado por la secretaria. En caso estar de acuerdo con lo propuesto, le ruego lo manifiesten levantando su voto... gracias, votos en contra... abstenciones... **se aprueba por mayoría posponer la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior**, muchísimas gracias...”*

Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

Punto cuatro. Dando continuidad al orden del día, me permito poner a su consideración la **integración de las Comisiones Permanentes para el periodo 2022-2023**, esta propuesta integración de comisiones la hago de conformidad con la fracción segunda del artículo 76 de la Ley Orgánica Universitaria.

Antes de poner a su consideración la propuesta de las comisiones, si me lo permiten, les propongo que **la aprobación la hagamos en paquete**, para que, si hay alguna consideración, lo hagan después de que la secretaria académica de lectura a las propuestas, de manera que posteriormente se someta a votación también en paquete. Si están de acuerdo con este procedimiento, le solicito que lo manifiesten levantando su voto... muchas gracias, votos en contra... abstenciones... por votación económica y en mayoría **se aprueba el procedimiento propuesto anteriormente**, adelante señor secretario.

En el uso de la voz, la Dra. María del Socorro Pérez Alcalá:

“...Muchas gracias a continuación, doy a conocer la integración de las Comisiones...”

Consejo Universitario de Educación Media Superior		
Comisiones Permanentes 2022-2023		
Educación		
José de Jesús Ramírez Flores	Esc. Preparatoria No. 19	Directivo
Araceli Ambriz Ramos	Esc. Preparatoria No. 21	Directivo
Graciela Isabet Jáuregui Gómez	Esc. Preparatoria No. 12	Académico
José Ángel Chávez Delgadillo	Esc. Preparatoria No. 13	Alumno
Hacienda		
Cenovia Cervantes Álvarez	Esc. Preparatoria No. 13	Directivo
Paula Angélica Alcalá Padilla	Esc. Preparatoria No. 10	Directivo
Jorge Vaca Madrigal	Esc. Vocacional	Académico
Fernanda Melissa Alatorre Munguía Huato	Esc. Preparatoria No. 10	Alumno
Revalidación de Estudios, Títulos y Grados		
Gerardo Barajas Villalvazo	Esc. Preparatoria Reg. de Villa Corona	Directivo
Alberto Gutiérrez Gómez	Esc. Preparatoria de Tonalá Norte	Directivo
María Esther Rodríguez Ramírez	Esc. Preparatoria No. 15	Académico
Karol Mariel Medina Barradas	Esc. Preparatoria de Tonalá	Alumno
Normatividad		
José Arturo Flores Gómez	Esc. Preparatoria No. 2	Directivo
Javier Canales Lares	Esc. Preparatoria Reg. de Jamay	Directivo
Carlos Mario Cornelio Barberis (AP)	Esc. Preparatoria Reg. de Tala	Académico
Leonardo Damián Ramos Preciado	Esc. Preparatoria No. 4	Alumno
Condonaciones y Becas		
Juan Pablo Romero Gil	Esc. Preparatoria Reg. de San Miguel el Alto	Directivo
Fernando Riveros Magaña	Esc. Preparatoria Reg. de Chapala	Directivo
María Graciela Espinoza Rivera	Esc. Preparatoria No. 6	Académico
Ana Sofía Meneses Martínez	EREMSO	Alumno
Responsabilidades y Sanciones		
Zaira Anaid Pantoja Díaz	Esc. Preparatoria El Salto	Directivo



Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

Consejo Universitario de Educación Media Superior		
Comisiones Permanentes 2022-2023		
Jesús Ramírez Zúñiga	Esc. Preparatoria No. 16	Directivo
Sandra Jara Castro	Esc. Preparatoria No. 19	Académico
Mia Monserrat de Alba Delgadillo	Esc. Preparatoria No. 20	Alumno
Electoral		
Ernesto Gerardo Castellanos Silva	Esc. Preparatoria No. 7	Directivo
Lorenzo Ángel González Ruíz	Esc. Preparatoria Reg. de San José del Valle	Directivo
Felipe de Jesús Ornelas García	Esc. Preparatoria Reg. de Chapala	Académico
Claudia Erika Alejandra Ortiz Pimentel	Esc. Preparatoria de Tonalá	Académico
Manuel Salvador Romero Gutiérrez	Esc. Preparatoria No. 2	Alumno
Elsy Dayana Bramasco López	Esc. Preparatoria de Jalisco	Alumno
Ingreso y Promoción del Personal Académico		
Jazmín Robles Lamas	Esc. Preparatoria No. 15	Directivo
Reynaldo III Moisés Michel Duran	Esc. Preparatoria Reg. San Martín Hidalgo	Directivo
Héctor Juan López Ponce	Esc. Preparatoria No. 18	Académico
Jesús Rafael Rodríguez Morales	Esc. Preparatoria Reg. de Tlajomulco de Z.	Académico

En relación a la designación del representante del CUEMS ante el Consejo Social del SEMS y de conformidad con lo establecido en el artículo 66 fracción segunda del Estatuto Orgánico del SEMS, el Consejo Social cuenta entre sus miembros con un representante de este máximo órgano de gobierno. En esos términos y si me lo permiten, me permitiría poner a su consideración que continúe en ese encargo al maestro Luis Alberto Robles Villaseñor, director de la Escuela Politécnica Jorge Matute Remus, quien estaría propuesto para fungir como tal desde el 01 de octubre de 2022 al 30 de septiembre de 2023.

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“...A su consideración la propuesta de comisiones permanentes para el periodo 2022-2023, así como la propuesta del representante del CUEMS ante el Consejo Social. Pregunto a esta asamblea si están de acuerdo con la propuesta, si es así favor de manifestarlo: quienes estén por la afirmativa... gracias, votos en contra... abstenciones... por mayoría y por votación económica **se aprueban la integración de las Comisiones Permanentes de este Consejo para el periodo 2022-2022, y la designación del maestro Luis Alberto Robles Villaseñor como representante del CUEMS ante el Consejo Social.** Muchas gracias...”

Punto cinco. A continuación, solicito a todos los designados como miembros de las comisiones permanentes y al maestro Luis Robles, me hagan el favor de ponerse de pie para la **toma de protesta** de ley:

Señoras y señores consejeros, les preguntó si protestan ustedes cumplir, en su caso hacer cumplir, la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado de Jalisco, la Ley Orgánica de nuestra Universidad, los reglamentos generales y específicos, el Estatuto General el Estatuto Orgánico del Sistema de Educación Media Superior, los acuerdos emanados de sus Órganos de Gobierno, así como desempeñar leal y eficazmente la responsabilidad como miembros de las comisiones permanentes del Consejo Universitario de Educación Media Superior, para el periodo 2021-2022, velando en todo momento por el bien y la prosperidad de la Universidad de Guadalajara. Les preguntó ¿si protestan? ...”



Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

En uso de la voz los Consejeros miembros de las diversas Comisiones Permanentes y del Mtro. Luis Alberto Robles Villaseñor: Sí, protesto.

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

Si lo hicieran así, que la Universidad y la Sociedad se los reconozca, pero en caso contrario que se los demande. ¡Muchísimas felicidades a todos y muchas gracias!

Punto seis. Dando continuidad a nuestro orden del día, **convocatoria para la elección de consejeros representantes del Sistema de Educación Media Superior, ante el H. Consejo General Universitario para el periodo 2022-2023**, me permito agradecer la presencia de algunos de los miembros de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario, y les solicito que nos acompañen a este presidium...

Agradeciendo su presencia, me permito solicitar quien esta Comisión determine para que nos ayude con este punto, comentando los aspectos clave de la convocatoria para la elección de representantes de este Consejo al Consejo General Universitario, así es que Maestro Jurado, nos hace el favor.

En uso de la voz el Mtro. José Manuel Jurado Parres, Consejero directivo de la Esc. Preparatoria número 5:

“...Con su venia señor presidente de nuestro Consejo de Educación Media Superior y de todos ustedes honorables miembros del Consejo. Para los efectos que la convocatoria contiene y conocimiento de todos ustedes, comenzaré con los puntos relevantes que contiene esta convocatoria, la convocatoria consta de 13 apartados que son: 1. Inicio y termino del proceso electoral, 2. requisitos para ser elegibles, 3. requisitos de las planillas, 4. cuerpo electoral, 5. padrones, 6. proselitismo, 7. mesa de votación, 8. jornada electoral, 9. computo de la votación, 10. resultados preliminares, 11. irregularidades durante el proceso, 12. calificación del proceso y 13. atribuciones de la Comisión Permanente Electoral, de estos 13 apartados destacamos los siguientes elementos, me corresponde a mí señalarles los siguientes: Requisitos para ser elegibles, representante de las directoras y los directores, ser director de escuela y formar parte del CUEMS como propietario. Representantes del personal académico: ser académico integrante del CUEMS en calidad de propietario y representantes del alumnado, ser integrante del alumnado en calidad de propietario, tercero el registro de las planillas, el registro de las planillas, esto es importante porque debemos de hacerlo a la brevedad, el registro de planillas es del 14 de octubre del 2022 entre las 14:00 horas y las 18:00 horas ante la subcomisión electoral del Honorable Consejo Universitario de Educación Media Superior, que se acaba de aprobar piso 8 del SEMS, quien verificará el cumplimiento de requisitos y remitirá los registros a la Comisión Permanente Electoral del Consejo General Universitario. Cuarto, cuerpo electoral, directivos que forman parte del CUEMS, académicos que forman parte del CUEMS y alumnos que forman parte del CUEMS. Le cedo el uso de la voz al Dr. Guadalupe Salazar...”

En el uso de la voz, el Dr. José Guadalupe Salazar Estrada:

“...Muchas gracias maestro, buenas tardes a todas y todos, voy a dar lectura al siguiente punto de la convocatoria, punto cinco que se refiere a los padrones, ambos padrones el electoral y el de elegibles se publicaran al término de la sesión del CUEMS del 14 de octubre del 2022, en las instalaciones del SEMS, en caso de que algún consejero propietario no le sea posible asistir a la sesión del CUEMS, en la que se realizara la elección del día 17 de octubre del presente, deberá notificarlo a la subcomisión electoral del CUEMS, a más tardar a las 16:00 horas del 14 de octubre del 2022, a efecto que se integre a un suplente al padrón electoral. La subcomisión electoral del CUEMS, notificará a la Comisión Permanente Electoral del



Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

Consejo General Universitario a más tardar a las 18:00 horas del 14 de octubre del 2022, a efecto de realizar los ajustes que procedan al padrón electoral. Punto seis proselitismo, a partir del 15 de octubre del 2022, se puede hacer proselitismo y concluye doce horas previas a la jornada electoral, el día 16 de octubre a las 23 horas con 59 minutos y punto número 7, mesas de votación, son tres mesas de votación directivos, académicos y alumnos, cada una con sus respectivos suplentes nombrados por la Comisión Permanente Electoral del Consejo General Universitario a través de la subcomisión electoral del CUEMS. Seda el uso de la voz al doctor Jorge Vaca Madrigal...”

En uso de la voz el Dr. Jorge Vaca Madrigal, Consejero académico de la Escuela Vocacional:

“...Buenas tardes a todos y a todas, me permito dar continuidad a la convocatoria electoral resaltando el siguiente punto, con respecto a la jornada electoral, se realizará de la siguiente manera, en la sesión del CUEMS el 17 de octubre, lunes del presente año a las 12 horas en las instalaciones del SEMS, mediante la aplicación electoral UDG, la aplicación podrá descargarse en el teléfono o tableta, se habilita a las 12:30 horas y se cierra más tardar 60 minutos después de su apertura, el voto se podrá emitir a través de su móvil ingresando con su código y su NIP de SIIAU, sobre los recursos la convocatoria nos marca 1 el recurso de aclaración, 2 el recurso de queja, 3 el recurso de revisión. El recurso de aclaración, tratándose de la corrección de los padrones electoral y de elegibles, del registro de planillas y del proselitismo, el cual deberá presentarse a más tardar a las 11:00 horas del día siguiente hábil al acto materia de su inconformidad. El recurso de queja, tratándose de los incidentes que se presenten en el transcurso de la jornada electoral, mismo que deberá interponerse a más tardar a las 16:00 horas del día de la jornada electoral, y el recurso de revisión tratándose de actos de la Subcomisión Electoral del H. Consejo Universitario de Educación Media Superior o de los resultados de la jornada electoral, el cual deberá presentarse a más tardar a las 11:00 horas del día siguiente hábil al acto materia de su inconformidad. (inaudible)...”

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“...Muchas gracias estimados miembros de la Comisión electoral de nuestro Consejo General universitario, ahora pasamos al siguiente punto del orden del día.

Punto siete. Para ello abrimos el registro de temas para el punto de **asuntos varios**, se solicita que, en caso de existir algún tema particular, quienes quiera hacer uso de la voz que levanten la mano y que en esta primera oportunidad solamente nos mencionen el tema para posteriormente poder desarrollarlo...”

En uso de la voz Manuel Salvador Romero Gutiérrez, Consejero alumno de la Esc. Preparatoria No. 2:

“...Muchas gracias señor presidente, soy consejero titular de la Escuela Preparatoria número 2 y quiero tratar el tema sobre presupuesto...”

En uso de la voz Heidy Arleth Beleche Esquivel, Consejera alumna de la Esc. Preparatoria Regional de Zacoalco:

“...Buenas tardes, mi nombre es Heidy Arleth Beleche Esquivel consejera de la Escuela de Zacoalco, agradecimiento y compromiso...”



Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

En uso de la voz el Mtro. José Manuel Jurado Parres, Consejero directivo de la Esc. Preparatoria número 5:

“...José Manuel Jurado Parres, reconocimiento a nuestro Rector General...”

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“...Yo les tengo una buena noticia, relacionado con el aumento presupuestal, ¿alguien más?... de no ser así, iniciamos con el compañero de la preparatoria número 2, adelante compañero...”

En uso de la voz Manuel Salvador Romero Gutiérrez, Consejero alumno de la Esc. Preparatoria No. 2:

“...Muchas gracias, buenos días a todos los que forman parte de este Consejo, quisiera hacerles llegar algo que toda mi comunidad estudiantil me comparte, que es que actualmente carecemos de jabón, papel y a pesar del programa “Mil Aulas”, que implementaron usted y el señor rector (inaudible)... las pantallas no están en funcionamiento a causa de que carecemos de equipo alámbrico, cada vez que pregunto yo el porqué de esta problemática, me dice mi director que es por falta de presupuesto, y yo la verdad soy un estudiante más, igual que los estudiantes de la prepa 18, de la 3 o de Santa Anita en donde sí cubren estas necesidades, así que me gustaría que considerara un aumento presupuestal para mi preparatoria en este nuevo programa “Ingresos 2023” y sin nada más que agregar, muchas gracias por la palabra señor director...”

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“Muchas gracias, tomamos nota y auxiliaremos a la comunidad estudiantil, debo decirte que la situación financiera ha sido compleja, derivado del recorte presupuestal, pero tomamos nota, muchas gracias compañero, continuamos con la alumna de Zacoalco...”

En uso de la voz Heidy Arleth Beleche Esquivel, Consejera alumna de la Esc. Preparatoria Regional de Zacoalco:

“...Quisiera comprometerme con este Órgano tan importante, al igual recordarle y comprometerme con los proyectos que usted tenga y el rector general, para que así nosotros nos comprometemos a participar y apoyarnos en todo, al igual hacer mención, comprometerme y estar trabajando con responsabilidad y así que se respeten los derechos de todos los universitarios y la autonomía de la Universidad...”

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“...Muchas gracias consejera y claro que aceptamos su participación, su colaboración creo que las y los estudiantes son muy relevantes para este Órgano de Gobierno, para el trabajo que día con día hacemos directores, directoras, toda la comunidad de trabajadores, muchas felicidades por agradecerle a tu comunidad que te ha ayudado, muchas gracias, continuamos con el maestro Jurado Parres...”

En uso de la voz el Mtro. José Manuel Jurado Parres, Consejero directivo de la Esc. Preparatoria número 5:

“...Buenas tardes al Honorables miembros de nuestro Consejo de Educación Media Superior, es bien sabido que, desde hace unos años, varios ya, se vienen desarrollando a nivel internacional, estudios para hacer evaluaciones sobre instituciones de Educación Media Superior en el mundo, en organización de la Gran



Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

Bretaña, que ha entregado sus resultados y son publicados en el mundo, alrededor de 1300 universidades del mundo, en el marco de estas 1300 universidades del mundo al hacer una revisión, llamémosle con palabras extranjeras ranking, la Universidad de Guadalajara como todos sabemos ocupa el primer lugar de las universidades públicas con los más altos índices, la número 1, solamente de las nacionales pero igualmente y por ello ya decía y creo interpretar señor presidente la alegría, el gusto que nos da como universitarios a todos, que la última revisión que se hizo al respecto con relación ahora, a los rectores de las instituciones de educación superior, el señor rector de la Universidad de Guadalajara, está el rector de la Universidad Autónoma de México, esto no es asunto menor, sobre todos por los tiempos que transitamos, en donde pareciera que todos los aciertos, todos los reconocimientos, que todo ese trabajo intenso que la Comunidad Universitaria hace todos los días, no pudieran tener reconocimiento, porque hay quién miente todos los días a todas horas y a eso se le da mucha difusión y eso si vale, pero ahí está la historia, la Universidad de Guadalajara, la número uno señor rector, y el señor rector general, solo, después de un rector nacional porque es la Universidad de Guadalajara, el rector Villanueva es el mejor rector de las universidades, de los estados de la república y el segundo a nivel nacional un aplauso para el señor rector, esta comunidad se lo reconoce, muchas gracias...”

En el uso de la voz, el Mtro. Jesús Alberto Jiménez Herrera:

“...Buen día, quisiera hacer mención sobre lo que menciono nuestra compañera alumna y la intervención del director, yo creo que es extremadamente importante que los alumnos, ósea los ahora nombrados y que tomaron protesta, se involucren en el trabajo de las Comisiones, regularmente pasa, y digo porque lo veo, la sala de comisiones está enfrente de mi oficina y veo que solo vienen los directivos y los académicos, yo creo que es importante que participen y participar en el trabajo de las comisiones, a los estudiantes que han sido nombrados en las comisiones, no es un regaño, de verdad no dejen de asistir, no dejen de participar, eso es extremadamente importante, porque de esa manera se da a conocer el trabajo tal cual de las cosas que se hacen en el Sistema, muchas gracias...”

En el uso de la voz, el Mtro. César Antonio Barba Delgadillo:

“...Muchas gracias maestro, esperamos poder contar con la participación de los alumnos. En el asunto vario que tiene que ver con el dinero, recuerdan ustedes que hemos estado haciendo una gestión en la Ciudad de México con las autoridades federales respecto al presupuesto que se tiene para la Educación Media Superior, que se distribuye en las Universidades por medio de las subsecretarías de educación superior no de la media, en razón de que no todas las universidades estatales públicas cuentan con educación media, nosotros hemos hecho el planteamiento de que este presupuesto no se distribuya para todas, si es para media que se distribuya para quienes tenemos media superior y que se tomase en cuenta la matrícula y el esfuerzo que el Sistema de Educación Media Superior de la Universidad de Guadalajara, se ha realizado no los últimos tres años, creo que los últimos 30 años el crecimiento que ha tenido la Educación Media Superior en el estado es gracias a la Universidad de Guadalajara, bueno ahorita me informa el rector que hay una reunión con autoridades federales, tal parece que con nuestro planteamiento y de ese presupuesto nos tocaría como presupuesto si se aprueba ya por el Congreso de la Unión, 178 millones 768 mil 725 pesos, creo que es una buena noticia y además creo que es reconocimiento a la labor que hacen todos ustedes, todas ustedes y sus comunidades, que aun con muy poco presupuesto, con un presupuesto que no alcanza se hace un esfuerzo extraordinario por tener Educación Media Superior de calidad, no solamente con aulas, con pupitre y maestro, creo que hemos dado cuenta que la Universidad, cada día está en pro de la mejora, de mejores espacios educativos de las condiciones de toda la comunidad y creo que el que nos reconozca ahora sí, no con un papelito si no con dinero, a nosotros nos llena de mucho regocijo de



Acta de la Sesión Ordinaria
14 de octubre de 2022.

mucho aliento, yo espero que este dinero lo podamos trasladar y reflejar en las escuelas, porque en donde sucedan las cosas es con ustedes, es en cada dependencia, es en cada preparatoria, es en cada módulo, en cada salón y haremos un esfuerzo para que esto se vea reflejado hasta allá, con ustedes y mi compromiso es que ese dinero no se quede en el edificio, que se quede en las preparatorias que es donde hace falta. Si no hay más puntos que tratar y siendo las **13 horas con 23 minutos de este viernes 14 de octubre de 2022, se clausuran los trabajos de este Consejo Universitario de Educación Media Superior**. Solicito a la secretaria académica proceda a elaborar el acta correspondiente a esta sesión, muchas gracias a todos y feliz tarde...”

ATENTAMENTE

“PIENSA Y TRABAJA”

“2022, Guadalajara, hogar de la Feria Internacional del Libro y Capital Mundial del Libro”

Guadalajara, Jalisco; 14 de octubre de 2022.

H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Mtro. César Antonio Barba Delgadillo
Presidente

Dra. María del Socorro Pérez Alcalá
Secretaria de Actas y Acuerdos